
 
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Duque Bacelar realizada 
ao 01 dia do mês de Abril do ano de 2022, as nove horas  e trinta e dois 
minutos no plenário Moacir Soares Viana com a presença dos seguintes 
vereadores: José de Deus da Rocha, Weberth Marques Soares e Silva, Carlos 
Alberto Teixeira da Silveira, Leojaime dos Santos Oliveira, Deusaniro 
Araújo Santos, Meirilandes Moraes Machado Castelo Branco, Francisco 
Venicio Sousa de Alencar, com exceção dos vereadores José Junior 
Machado Aguiar e Francisco Ferreira do Rêgo Junior . Pela Intercessão de 
São José e sob a proteção de Deus o senhor presidente declara aberta a 
sessão, e comunicou a pauta do dia que é a votação dos seguintes projetos: 
projeto de Lei n°003/2022 que “Altera a Lei Municipal N°121/216 que 
“Dispõe sobre a organização administrativa do Poder Executivo Municipal 
e dá outras providências”. Projeto de Lei N°007/2022 que “Estabelece 
regras para o Regime Próprio de Previdência Social do Município de Duque 
Bacelar- MA de acordo com a Emenda Constitucional n°103, de 2019”, em 
seguida senhor presidente solicitou a leitura dos pareceres referentes aos 
Projetos e dos Projetos em pauta, logo após convidou para o recinto da casa 
o Prefeito Municipal Francisco Flávio Lima Furtado, ainda com a palavra o 
senhor Presidente justificou a ausência dos vereadores José Junior e Ferreira 
Rêgo, disse que os projetos que se encontram hoje par a votação são todos 
de uma importância tamanha, disse que o Projeto n°007/2022 é um 
complemento a emenda Constitucional n°103/2019, falou que este é voltado 
para o FAPEDUQUE e necessita de urgência aprovação assim como o 
Projeto n°003/2022, disse que este é um Projeto voltado a organização 
administrativa do executivo, em seguida convidou os alunos da escola Luis 
Viana que estava na galeria para usar a tribuna a pedido dos mesmo, onde 
vieram pedir ajuda do legislativo para um Projeto chamado Semana Santa 
Solidaria, este com intuito de ajudar as famílias carentes do município, disse 
que o evento do Projeto seria hoje e aproveitaram a oportunidade para 
pediram também um ônibus para locomover os alunos da zona rural para o 
determinado evento 
 
em seguida convidou o vereador Francisco Venicio Sousa de Alencar para 
se dirigir a tribuna, o mesmo fez seus cumprimentos a todos, parabenizou os 
jovens da escola Luís Viana que vieram até a tribuna da casa fazerem seus 
pedidos, disse que tem em pensamentos fazer um Projeto “Câmara de 
jovens” voltado aos Jovens para que estes os mesmo possam expressar seus 
pensamentos,    
  
 


